

# Distribution de kits alimentaires et hygiéniques aux personnes âgées vulnérables à Mouila... Les bénéficiaires souhaitent que l'initiative s'inscrive dans la durée

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

LES personnes âgées de la province de la Ngounié, en général, et celles de Mouila, en particulier, ont reçu, mercredi dernier, des mains du préfet du département de la Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala, de la maire de la commune, Isabelle Olga Mboumba Mouanga, ainsi que des chefs de services, directeurs provinciaux et chefs de quartiers, des kits alimentaires et hygiéniques offerts par le gouvernement.

Au total, 125 personnes âgées dont 61 à Mouila, ont été recensées dans la province de la Ngounié. Mais le jour de la distribution, seule une trentaine de bénéficiaires présents ont reçu leurs lots. Les absents, parmi lesquels des grabataires, recevront les leurs à domicile, a-t-on fait savoir. Tandis que ceux de l'arrière-province entreront en possession de leurs colis par l'entremise des services compétents. Cette caravane de distribution, qui s'est déroulée sur l'esplanade de la direction provinciale des Affaires so-



Photo : Félicien Ndongo

Quelques personnes du 3e âge après avoir reçu leurs kits alimentaires et hygiéniques.



Photo : Félicien Ndongo

La directrice provinciale de l'Action sociale, Adrienne Makoyo : "L'importance n'est pas tant la quantité, mais le geste..."

ciales de Mouila, est une initiative du ministère de la Protection sociale et de la Solidarité nationale, qui vient d'abriter et de participer activement à l'élaboration de la stratégie nationale de prise en charge des personnes âgées. Cette stratégie recommande, entre autres, que des actions de solidarité nationale soient régulièrement menées en faveur des personnes âgées dont la majorité vit dans les conditions précaires.

En effet, pendant son mot de circonstance, la directrice provinciale de l'Ac-



Photo : Félicien Ndongo

La maire de Mouila, Isabelle Olga Mboumba Mouanga, accomplissant le geste symbolique.

tion sociale et de la solidarité nationale, Adrienne

Makoyo, a indiqué que c'est en réaction à l'observation

que la tutelle a lancé cette carte de distribution de kits alimentaires et hygiéniques, composés de produits de première nécessité : huile, sucre, sel, savon, boîtes de conserve, riz, etc. Une caravane qui, a-t-elle poursuivi, va donc profiter aux personnes âgées, leur permettant ainsi de disposer du nécessaire de base pour au moins quelques jours. « L'importance n'est pas tant la quantité, mais le geste, la volonté et la détermination que le gouvernement éprouve plus que jamais à garantir les conditions de vie décentes à nos

populations, particulièrement les plus vulnérables », a-t-elle souligné. Le préfet de la Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala, a loué la volonté du gouvernement d'œuvrer en faveur de cette catégorie de personnes, très souvent marginalisées et considérées comme des laissés-pour-compte. C'est d'ailleurs dans cette optique que le représentant des bénéficiaires n'a pas manqué de remercier les plus hautes autorités du pays pour ce geste salutaire. Tout en émettant le vœu de voir cette initiative s'inscrire dans la durée.

... et à Ntoun

## Souhait d'élargissement aux autres domaines



Photo : F. M. MOMBO

Le conseiller Blandine Engonga Bikoro remet un kit à une bénéficiaire dans le 1er arrondissement de Ntoun.

F. M. MOMBO

Ntoun/Gabon

INITIALEMENT prévue pour se tenir à 10 heures, c'est finalement plus de deux heures et demie plus tard que la cérémonie de distribution des kits alimentaires et hygiéniques aux personnes âgées a commencé mardi dernier à Ntoun. Un défaut de communication dans la coordination de l'événement serait à l'origine de ce malentendu. Qu'à cela ne tienne, les bénéficiaires ont pris leur mal en patience. D'ailleurs, certains d'entre eux qui avaient accusé un léger retard ont pu suivre normalement la cérémonie.

Occasion pour les maires d'arrondissements de Ntoun-centre, Bikélé et Nkoltang de remercier le chef de l'Etat et le gouvernement qui ont permis au ministre d'Etat Paul Biyoghe Mba, chargé de la Protection sociale et de la Solidarité nationale, de penser un tant soit peu aux personnes âgées. Les conseillers Blandine Engonga Bikoro et Aimé Serge Issembe ont souligné que « c'est dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie nationale de prise en charge des personnes âgées, que le ministre d'Etat Paul Biyoghe Mba a bien voulu initier la caravane nationale de distribution des kits alimentaires et hygiéniques. » Cette action est

proposée pour servir de cadre d'intervention en faveur des personnes âgées. Et procède ainsi de la politique de protection sociale définie par le président de la République et appliquée par le gouvernement. Selon les représentants du ministre d'Etat, « cette action marque le début d'un processus appelé à prospérer pour se perpétuer dans le temps. » La stratégie, qui se teste actuellement sur l'ensemble du territoire national, a été élaborée pour être soumise aux plus hautes autorités de l'Etat, en vue d'un meilleur encadrement.

Les représentants des bénéficiaires, non seulement ont remercié le donateur pour ce geste qui va, un



Photo : F. M. MOMBO

Ici à l'étape de Bikélé.



Photo : F. M. MOMBO

A Nkoltang, geste similaire accompli par le maire du 2e arrondissement de la commune.



Photo : F. M. MOMBO

... en présence de nombreux bénéficiaires.

tant soit peu, améliorer leurs conditions de vie pendant quelques jours, mais

également sollicité la pérennité de cette action et sa diversification dans les do-

maines de la santé, de l'éducation et même des loisirs.